



PT PAM MINERAL Tbk

Jl. Batu Jajar No.37, Lantai 5, Jakarta Pusat 10120-INDONESIA

Telp. : (62-21) 3521669

RALAT PEMANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN PT PAM MINERAL Tbk (“Perseroan”)

Pada tanggal 23 Agustus 2021, Direksi PT Pam Mineral Tbk (“Perseroan”) telah menyampaikan Pemanggilan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan Perseroan melalui situs web Bursa Efek, situs web Perseroan dan *Electronic General Meeting System* PT Kustodian Sentral Efek Indonesia (“eASY.KSEI”), dengan ini menyampaikan **perubahan informasi penyelenggaraan Rapat** sebagai berikut:

Hari/Tanggal : Selasa, 14 September 2021
Waktu : 14..00 WIB – selesai
Tempat : Kantor Perseroan
Jl. Batu Jajar No.37, Lantai 5, Jakarta Pusat 10120
(Sebelumnya Diselenggarakan secara elektronik oleh Perseroan dengan menggunakan eASY.KSEI yang disediakan oleh PT. Kustodian Sentral Efek Indonesia yang berkedudukan di Jakarta Selatan)

Mata acara Rapat :

Tetap, tidak ada perubahan atas Mata Acara Rapat dan Penjelasannya.

Mengacu kepada Instruksi Menteri Dalam Negeri Republik Indonesia Nomor 24 Tahun 2021 Perlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat Level 4 dan Level 3 *Corona Virus Disesase* 2019 di Wilayah Jawa dan Bali tertanggal 26 Juli 2021 sampai dengan tanggal 6 September 2021 dimana telah diatur bahwa kegiatan sosial yang dapat menimbulkan keramaian dan kerumunan ditutup sementara. **Atas pertimbangan tersebut, Perseroan menghimbau para pemegang saham untuk tidak hadir secara fisik dalam Rapat dan memberikan kuasa secara elektronik via sistem eASY.KSEI kepada pihak independen yang telah ditunjuk oleh Perseroan yaitu Biro Administrasi Efek PT Bima Registra.** Pemegang Saham dapat menghadiri/menyaksikan jalannya Rapat secara virtual melalui aplikasi AKSes KSEI (<https://akses.ksei.co.id>).

Perseroan dengan ini menyampaikan Tambahan Informasi sebagai berikut :

1. Rapat akan diselenggarakan secara elektronik dan secara fisik yang dibatasi hanya dihadiri oleh manajemen Perseroan, Profesi Penunjang dan pemegang saham dalam jumlah batasan tertentu yang telah mengkonfirmasi kehadiran secara fisik kepada manajemen Perseroan selambat-lambatnya 3 hari kerja sebelum tanggal diadakan Rapat.
2. Agenda Rapat, tata cara registrasi dan kehadiran serta hal lainnya tidak mengalami perubahan sesuai dengan yang telah diumumkan dalam Panggilan Rapat tanggal 23 Agustus 2021.
3. Pemegang Saham dan/atau Kuasa Pemegang secara elektronik yang berhak hadir dalam Rapat melalui aplikasi AKSes KSEI (<https://akses.ksei.co.id>) adalah para Pemegang Saham yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada tanggal 20 Agustus 2021

Demikian Pemberitahuan ini disampaikan dan Perseroan tidak mengirimkan pemberitahuan secara khusus kepada para Pemegang Saham, karena Pemberitahuan ini berlaku sebagai Pemberitahuan resmi dan dapat dilihat di situs web Bursa Efek, website Perseroan dan *Electronic General Meeting System* PT Kustodian Sentral Efek Indonesia (“eASY.KSEI”).

Jakarta, 2 September 2021
PT Pam Mineral Tbk